
Blüten 2018 von pafra

Beitrag von „pafra“ vom 16. Juni 2018, 08:48

Zitat von BernhardA

Was mir zu diesem Thema auffällt: die Fotos von Franz hier im Forum sind relativ 
kleine Dateien mit nur knapp über 100 kb
Die meisten anderen Fotos, die ich hier so im Forum sehe, haben jeweils um die 500 kb

@Franz: wie dick sind die Dateien jeweils direkt vor dem hochstellen ins Forum?
Wurden die vorher auf dem PC in der Größe bearbeitet oder sind das die original Fotos 
von der Kamera, die hochgestellt werden?

Gruß Bernhard

Hallo Bernhard

meine Bilder haben von der Kamera eine Größe von ca 2 MB, manche auch höher.
Um mehrere Fotos hochzuladen werden diese skaliert und die Qualität von max 10 auf 7 
reduziert.
Da haben sie dann nur mehr ca 280KB bevor ich sie hochlade.

Das mache ich schon etliche Jahre so. Bis jetzt hat sich noch niemand daran gestört.

mfg

Franz

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5813-bl%C3%BCten-2018-von-
pafra/&postID=47719#post47719

http://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/&postID=47715#post47715
https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5813-blüten-2018-von-pafra/&postID=47719#post47719
https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5813-blüten-2018-von-pafra/&postID=47719#post47719

